

Transición, cuando termine proceso electoral: Del Mazo

Jornada limpia. Durante su mensaje el gobernador también reconoció a Delfina Gómez por los resultados en la elección, y el desempeño de Alejandra Del Moral

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Luego de la jornada electoral el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, emitió un mensaje a las y los mexiquenses en el que reconoció a la candidata de la coalición "Juntos hacemos historia", Delfina Gómez Álvarez, quien se perfila como la próxima gobernadora de la entidad.

"Felicitó a la maestra Delfina Gómez por los resultados alcanzados, deseándole éxito en su gobierno, para que le vaya bien al Estado de México y a los mexiquenses. Ésta es ya una elección histórica que tiene como resultado a la mujer que será la primera gobernadora del Estado de México".

Desde el Palacio de Gobierno, en Toluca, el mandatario estatal informó que se iniciará con el proceso de transición una vez que la autoridad correspondiente dé por concluido el periodo electoral.

Destaca trabajo de Del Moral

Del mismo modo, reconoció a la candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral Vela, por su "gran des-



Emitió su mensaje desde Palacio de Gobierno. TANIA CONTRERAS

ASÍ LO DUO

"Esta es ya una elección histórica que tiene como resultado a la primera gobernadora"

"El trabajo de todas y de todos permitió una elección transparente, confiable y civilidad"

Alfredo Del Mazo

Gobernador del Estado de México

empeño, entrega y por los resultados obtenidos", señalando que su campaña fue de "propuestas, de unidad, pensando siempre en el bienestar de la entidad".

También resaltó el trabajo del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), así como a las autoridades electorales y a las y los ciudadanos que hicieron posible este proceso electoral, que calificó como "transparente, confiable y con civilidad (...) un proceso en paz y en libertad, un proceso que genera certeza, confianza y gobernabilidad".

"El trabajo de todas y de todos

permitió una elección transparente, confiable y con civilidad. Mi reconocimiento a todas y todos los mexiquenses que participaron en esta elección democrática, a todas y todos los que salieron a votar, su participación se traduce en el fortalecimiento de los principios y valores democráticos. Un proceso en paz y en libertad, un proceso que genera certidumbre, confianza, legitimidad y gobernabilidad".

Llama a continuar

Además durante su mensaje convocó a las y los trabajadores del gobierno estatal a seguir trabajando en todo momento en beneficio del estado.

"A que sigamos trabajando en todo momento por el bien de las familias mexiquenses, el Estado de México debe de continuar y nuestro trabajo por el bien de las familias debe de seguir (...) democracia y tolerancia son pilares de nuestra diversidad y la razón de la grandeza de nuestra entidad y de sus familias (...) trabajaremos juntos para que el Estado de México siga avanzando unido en su diversidad y orgulloso de su historia y de su grandeza".

El mandatario mexiquense señaló que el Estado de México es uno de los pilares sociales, económicos y políticos del país, cuya grandeza está basada en la pluralidad, la diversidad y las distintas formas de pensar, con un legado histórico.

Con más de 18 millones de habitantes, sostuvo, "los retos son enormes; pero el temple, el empuje y la voluntad de salir adelante son grandes", reiterando que "lo que pasa aquí tiene relevancia nacional y lo que sucede en el Estado de México repercute en todo el país".

Del Mazo: “triunfo histórico” de Delfina

Alista entrega de plaza.

Morena gana 36 de 45 distritos mexiquenses con ventaja hasta de 25 puntos, según conteo

CARLOS VEGA Y CLAUDIA HIDALGO
CDMX Y TOLUCA

El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, reconoció el triunfo de la abanderada de Morena, Delfina Gómez, en lo que consideró unos comicios “históricos” y le deseó éxito.

En un mensaje de siete minutos, Del Mazo también reconoció al Instituto Electoral local y a su homólogo nacional por permitir una jornada “transparente, confiable y con civilidad”.

“Los datos del conteo rápido muestran que la candidata de la candidatura común Juntos Haremos Historia ha obtenido la mayoría de los votos. Felicito a la maestra Delfina Gómez por los resultados alcanzados, deseándole éxito en su gobierno para que le vaya bien al Estado de México y a los mexiquenses. Ésta es ya una elección histórica que tiene como resultado a la mujer que será la primera gobernadora.

“Por la transparencia de su trabajo y por la certeza que brindan, expreso mi reconocimiento al Instituto Electoral del Estado de México y reconozco el trabajo de las autoridades electorales por la organización del proceso”, dijo.

También agradeció a la candidata de su partido, Alejandra del Moral, por “su gran desempeño, entregay los resultados logrados”.

Añadió que su administración



El priista aprovechó para deseársle éxito a la próxima gobernadora. CUARTOSCURO

iniciará el periodo de transición en cuanto las autoridades electorales declaren el término del proceso electoral.

Territorios ganados

De los 45 distritos electorales que integran el territorio mexiquense, solo en nueve perdió Delfina Gómez frente a la candidata aliancista; en el resto se impuso la abanderada de Morena, en algunos casos, hasta con 25 puntos de diferencia, de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) que muestra un avance de 99.95 por ciento.

Los distritos en donde la ex funcionaria federal no logró

Reconoce AMLO gesto de la candidata. Del Moral “salió a dar la cara” tras la derrota

Alejandra del Moral “salió a dar la cara” tras su derrota en las elecciones del Estado de México, reconoció el presidente Andrés Manuel López Obrador en la conferencia de Palacio Nacional. Un día después de los comicios que terminaron con casi 100 años de hegemonía del PRI en esa entidad, López Obrador destacó la actitud de la candidata de Va por el

Edomex: “La señora candidata salió a dar la cara y usó una buena frase que ‘en la democracia se gana o se pierde’, y eso es lo importante”. Ayer, Del Moral reconoció su derrota frente a Delfina Gómez y dijo estar en paz y “orgullosa del ejército aliancista”. Además, el Presidente destacó la actitud de Armandu Guadiana, quien aceptó los resultados en Coahuila.

vencer a la priista fueron: dos de Naucalpan, parte de Toluca, Huixquilucan, Metepec, Valle de Bravo, Atizapán de Zaragoza, Tlalnepantla y, por solo unas décimas, en Zinacantepec.

En Huixquilucan la diferencia a favor de Alejandra del Morales de 26 puntos, en Tlalnepantla de 17, en el 32 de Naucalpan de 20 puntos y en Metepec de nueve.

En tanto, las zonas de mayor puntuación para la candidatura común de Morena son los distritos de Valle de Chalco (35.43 frente a 60.71 puntos), Amecameca (11 puntos), Tianguistenco (15), el 24 y 25 de Nezahualcóyotl (11 y 15) y otros. ■

Del Mazo alista la transición de gobierno

Mandatario desea éxito a Delfina Gómez para que le vaya bien a los mexiquenses

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, aseguró que una vez que la autoridad electoral declare el final del proceso en el que la candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez, obtuvo la mayoría de votos y se convertirá en la primera gobernadora a partir del 16 de septiembre, iniciará la transición en la entidad.

“Esta es ya una elección histórica que tiene como resultado a la mujer que será la primera gobernadora del Estado de México, en un ejercicio de responsabilidad iniciaremos los trabajos de transición una vez que haya concluido la autoridad electoral y declare el final del proceso electoral”, expresó al dar un mensaje desde el



JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

El gobernador llamó a trabajar unidos por el bien del Edomex.

Palacio de Gobierno, en el que felicitó a la abanderada de Morena-PT-PVEM y le deseó éxito para el bien de los mexiquenses.

El mandatario mexiquense indicó que la democracia y tolerancia son pilares de la diversidad y la razón de la grandeza de la entidad y de sus familias.

Apuntó que en el estado los retos son enormes, pero el temple, el empuje y la voluntad de salir adelante son más grandes;

ALFREDO DEL MAZO MAZA
Gobernador del Edomex

“Mi reconocimiento a todas y todos los mexiquenses... [Fue] un proceso en paz y en libertad, un proceso que genera certidumbre, confianza, legitimidad y gobernabilidad”

lo que pasa en la entidad, dijo, tiene relevancia nacional y repercute en todo el país.

Expresó a todas las familias mexiquenses: “Trabajemos juntos para que el Estado de México siga avanzando unido, unido en su diversidad y orgulloso de su historia y de su grandeza”.

Llamó a las y los servidores públicos del gobierno del estado a seguir trabajando en todo momento por el bien de las familias

mexiquenses, “el Estado de México debe de continuar, nuestro trabajo, por el bien de las familias, debe de seguir”.

También reconoció a la candidata del PRI, “de mi partido”, Alejandra del Moral Vela, por su gran desempeño, por su entrega, por los resultados obtenidos y afirmó que su campaña fue de propuestas, de unidad, pensando siempre en el bienestar del Estado de México.

Alfredo del Mazo Maza afirmó que las instituciones son la mayor fortaleza, muestra de la diversidad social, la base de la pluralidad política y el cimiento del desarrollo futuro. Por la transparencia de su trabajo y la certeza que brinda al resultado electoral, expresó su reconocimiento al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Reconoció el trabajo de las autoridades electorales por la organización del proceso y a todos los ciudadanos que fungieron como funcionarios de casilla, el trabajo de todas y de todos que permitió una elección transparente confiable y con civilidad. ●

16

DE SEPTIEMBRE

fecha en la que Delfina Gómez se convertirá en la primera gobernadora del Estado de México.



DIJO QUE FUE UNA ELECCIÓN HISTÓRICA

Del Mazo felicitó a Delfina Gómez

Pidió a servidores públicos a seguir trabajando en todo momento por el bien de las familias mexiquenses

AURA MORENO

El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, felicitó a la maestra Delfina Gómez por los resultados alcanzados en la jornada electoral e instó a los servidores públicos a seguir trabajando por los mexiquenses.

“Esta es ya una elección histórica que tiene como resultado a la mujer que será la primera gobernadora del Estado de México (...) a las y los servidores públicos del Estado les convoco a que sigan trabajando en todo momento por el bien de las familias mexiquenses”.

Reconoció que una vez que la autoridad electoral lo determine, iniciarán con los trabajos de transición, ya que consideró que se trató de un ejercicio de responsabilidad en el que se respetaron las libertades a través de la estabilidad y confiabilidad de los procesos, normas e instituciones políticas.

“Reconozco el trabajo de las autoridades electorales, por la organización del proceso y a todos los ciudadanos que participaron (...) por la transparencia del proceso y la certeza que se brindó al resultado electoral”

Por lo anterior, consideró que los datos del conteo rápido muestran

▲ El mandatario estatal anunció que en breve iniciarán los trabajos de transición. Foto especial

que la candidata de la candidatura común “Juntos Haremos Historia” obtuvo la mayoría de los votos, lo que se traduce en el fortalecimiento de los principios y valores democráticos.

Por último, reconoció a la candidata del PRI, Alejandra del Moral, por su gran desempeño, entrega y por su campaña de propuestas.

“Trabajemos juntos para que el Estado de México siga avanzando unido en su diversidad y orgulloso de su historia y de su grandeza”.

En un mensaje al pueblo del Estado de México expresó que la entidad es uno de los pilares sociales, económicos y políticos del país, lleno de grandeza basada en la pluralidad, la diversidad y las distintas formas de pensar,

“Los retos son enormes pero la voluntad de ir adelante es más grande, lo que pasa aquí tiene relevancia nacional y lo que pasa en la entidad repercute en todo el país. Una vez más la población mexiquense respondió a sus desafíos demostrando su carácter democrático, a través del ejercicio del voto”.

CALIFICÓ LA ELECCIÓN COMO HISTÓRICA Y TRANSPARENTE

Del Mazo reconoce triunfo de Delfina

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Comenzarán los trabajos de transición una vez que concluya oficialmente el proceso electoral

Tras informar que los trabajos de transición comenzarán una vez que concluya oficialmente el proceso electoral, el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, reconoció el triunfo de la abanderada de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia", Delfina Gómez Álvarez, en los comicios de ayer, calificando la elección como histórica y transparente, en donde prevaleció la paz y la libertad.

Durante un mensaje a los medios de comunicación, se refirió a los comicios del domingo 4 de junio, por lo que también destacó el trabajo del Instituto Electoral local (IEEM) e indicó que los conteos rápidos del INE muestran que la candidata Delfina Gómez obtuvo mayoría de votos.

"Felicitó a la maestra Delfina Gómez por los resultados alcanzados, deseándole éxito en su gobierno para que le vaya bien al Estado de México y a los mexiquenses. Esta es ya una elección histórica que tiene como resultado a la mujer que será la primera gobernadora de la entidad", externó.

El titular del Ejecutivo estatal aseveró que en un ejercicio de responsabilidad, iniciarán los trabajos de transición una



LUIS CAMACHO

Del Mazo Maza indicó que se trató de un proceso electoral en paz y en libertad

vez que haya concluido la autoridad correspondiente y declare el final de este proceso electoral.

Asimismo, se dirigió a los y las servidoras públicas del gobierno estatal, a quienes convocó a seguir trabajando en todo momento por el bien de las familias mexiquenses, porque el Estado de México debe continuar, y su trabajo por el bien de la ciudadanía debe de seguir.

De igual forma, realizó un reconocimiento especial a la candidata de la coalición "Va por el Estado de México", conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela.

"Quiero hacer un reconocimiento a la candidata de mi partido, Alejandra del

Moral, por su gran desempeño, por su entrega y por los resultados obtenidos. Reconozco que su campaña fue de propuestas, de unidad y pensando siempre en el bienestar del Estado de México".

Del Mazo Maza externó que democracia y tolerancia son pilares de la diversidad, y la razón de la grandeza de la entidad y de sus familias.

"A las mujeres y a los hombres, jóvenes, adultos mayores, estudiantes, trabajadores, campesinos, a nuestros pueblos originarios y a todas las familias mexiquenses, trabajemos juntos para que el Estado de México siga avanzando, unido en su diversidad, orgulloso de su historia y de su grandeza", aseveró.



Iniciará Alfredo del Mazo trabajos de transición

ALMA RODRÍGUEZ

Tras concluir la Jornada Electoral, el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, informó que iniciará los trabajos de transición del gobierno, y reconoció el triunfo de la candidata de "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez.

"Los datos del Censo Rápido del INE muestran que la candidata de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia", ha obtenido la mayoría de los votos, felicito a la maestra Delfina Gómez por los resultados alcanzados deseándole éxito en su gobierno para que le vaya bien al Estado de México y a los mexiquenses. Esta es ya una elección histórica que tiene como resultado a la mujer que será la primera gobernadora del Estado de México", señaló.

En un mensaje postelectoral, emitido en Palacio de Gobierno, el mandatario reconoció también a la candidata de su partido, Alejandra Del Moral Vela, quien dijo, entregó resultados y realizó una campaña electoral de propuestas y de unidad, pensando en el bienestar de la entidad.

"Democracia y tolerancia son pilares de nuestra diversidad y la razón de la grandeza de nuestra entidad y de sus familias", señaló.

Afirmó que se efectuó una elec-

Pidió el gobernador a las y los servidores públicos del gobierno del estado, seguir trabajando en todo momento por el bien de las familias mexiquenses

ción transparente, confiable y con civilidad la que se realizó el pasado domingo, reconociendo la labor de las autoridades electorales por la organización del proceso.

Fue, reiteró, un proceso en paz y en libertad, un proceso que generó certidumbre, confianza, legitimidad y gobernabilidad en donde se concretó un ejercicio pacífico del voto.

Tras conocerse los resultados electorales preliminares, pidió a las y los servidores públicos del gobierno del estado, seguir trabajando en todo momento por el bien de las familias mexiquenses, pues dijo, el Estado de México debe continuar.

"El Estado de México es uno de los pilares sociales, económicos y políticos del país. Aquí los retos son enormes, pero el temple, el empuje y la voluntad de salir adelante son más grandes, lo que pasa aquí, tiene relevancia nacional y lo que sucede en el Estado de México, repercute en todo el país".

● *Se efectuó, dijo, una elección transparente, confiable y con civilidad*



RECONOCE ADMM TRIUNFO DE DELFINA GÓMEZ E INICIARÁ PROCESO DE TRANSICIÓN

Brinda Alfredo del Mazo conferencia de prensa en Palacio de Gobierno

Lilia González

“Lo que pasa aquí, tiene relevancia nacional y lo que sucede en el Estado de México, repercute en todo el país”, señaló el gobernador mexiquense Alfredo Del Mazo tras reconocer el triunfo de la morenista Delfina Gómez Álvarez.

A través de una breve conferencia emitida en Palacio de Gobierno, el mandatario informó que una vez pasadas las elecciones, iniciará con el proceso de transición del gobierno.

“El Estado de México es uno de los pilares sociales, económicos y políticos del país. Aquí los retos son enormes, pero el temple, el empuje y la voluntad de salir adelante son más grandes. En un ejercicio de responsabilidad, iniciaremos los trabajos de transición una vez que haya concluido la autoridad electoral y declare el final”, afirmó.

Del Mazo Maza indicó que la labor de las autoridades electorales permitió concretar una elección transparente, confiable y con civilidad, rubros que generan certidumbre, confianza, legitimidad y gobernabilidad.

“La sociedad mexiquense respondió a sus desafíos demostrando carácter democrático y su capacidad de procesar diferencias a través del ejercicio pacífico del voto, del respeto a las libertades y sobre todo a través de la estabilidad y confiabilidad de sus procesos, normas e instituciones políticas”, dijo.

Además de reconocer el triunfo de la morenista, también reconoció el esfuerzo de la candidata de su partido, del Revolucionario Institucional, Alejandra Del Moral Vela, pues aseguró que llevó a cabo una campaña de propuestas y de unidad.

“Reconozco que su campaña fue de propuestas, de unidad, pensando siempre en el bienestar del Estado de México, democracia y tolerancia son pilares de nuestra diversidad y la razón de la grandeza de nuestra entidad y de sus familias”.

Asimismo, convocó a las y los servidores públicos del gobierno del estado, seguir trabajando en todo momento por el bien de las familias mexiquenses, pues dijo, el Estado de México debe de continuar.

Destaca Alfredo Del Mazo elección histórica con transparencia, civilidad y orden

Areli Díaz

Luego de la jornada electoral del 4 de junio, el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza destacó que la elección para la renovación de la titularidad del ejecutivo estatal, fue histórica pues la ciudadanía decidió quién será la primera gobernadora de la entidad; añadió se desarrolló en orden y paz, así como con transparencia y civilidad, lo cual da certeza al resultado.

La participación ciudadana, dijo, demostró el carácter democrático y la capacidad de la sociedad mexiquense de procesar diferencias a través del ejercicio pacífico del voto, del respeto a las libertades.

“Mi reconocimiento a todas y todos los mexiquenses que participaron en esta elección democrática, a todas, a todos los que salieron a votar, su participación se traduce en el fortalecimiento de los principios y valores democráticos, un proceso en paz y en libertad, un proceso que genera certidumbre, confianza, legitimidad y gobernabilidad”, dijo.

Reconocimiento a autoridades electorales

En un mensaje ante medios de comunicación, Alfredo Del Mazo reconoció la labor que desempeñaron los ciudadanos que fungieron como funcionarios de casillas, además recalcó el trabajo del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) por la transparencia



Alfredo Del Mazo Maza, gobernador del Estado de México.

en que llevó los cómicos, lo cual, dijo, brinda certeza al resultado electoral.

Alejandra del Moral

De la adversaria, la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, el mandatario mexiquense destacó su desempeño, entrega y le reconoció el haber realizado una campaña de propuestas y unidad, pensando en el bienestar de la entidad.

Felicitación a Delfina Gómez

En ese sentido, reiteró su felicitación a la virtual ganadora, la aspirante de la candidatura común Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, al reconocer que el conteo de votos le favoreció.

“Los datos del conteo rápido del INE muestran que ha obtenido la mayoría de los votos, felicito a la maestra Delfina Gómez por los resultados alcanzados, deseándole éxito en su gobierno para que le vaya bien al Estado de México y a los mexiquenses, ésta es ya una elección histórica que tiene como resultado a la mujer que será la primera gobernadora del Estado de México”, expresó.

Trabajos de transición

El gobernador indicó que una vez que la autoridad electora declare el final del proceso electoral, iniciarán los trabajos de transición, como un ejercicio de responsabilidad, en tanto, convocó a los servidores públicos del gobierno que encabeza a seguir trabajando por el bien de las familias mexiquenses, “el Estado de México debe continuar y nuestro trabajo por el bien de las familias debe seguir”, expresó.

Del Mazo: elección histórica; le deseó éxito a Delfina Gómez

Carlos Moreno Carreto

En un breve mensaje el gobernador Alfredo Del Mazo Maza, destacó que los mexiquenses demostraron carácter democrático y su capacidad de

procesar diferencias a través del ejercicio pacífico del voto.

"Las instituciones son nuestra mayor fortaleza, muestra de nuestra diversidad social, la base de pluralidad política y el crecimiento del desarrollo. Es por ello que por la

transparencia de su trabajo y la certeza electoral, reconozco el trabajo del Instituto Electoral del Estado de México", indicó.

Asimismo, reconoció a todos los mexiquenses que participaron de una u otra forma en el proceso electoral, así como a todos aquellos que salieron a votar y que fue un proceso en paz y que demuestra certidumbre, confianza y gobernabilidad.

Alfredo Del Mazo puntualizó que la sociedad mexicense respondió a sus desafíos con carácter democrático y mediante el ejercicio pacífico del voto, el respeto a las libertades y principalmente con estabilidad y confiabilidad de sus procesos, normas e instituciones políticas.

Sostuvo que las instituciones mexiquenses son la mayor fortaleza del Estado de Mé-

xico, al ser muestra de la diversidad social y la base de la pluralidad política, así como el cimiento del desarrollo de la entidad.

Manifestó que el trabajo de los medios de comunicación en este proceso electoral permitió que las familias mexiquenses conocieran las propuestas de las candidatas, además de informar de manera objetiva a la ciudadanía.

Del Mazo Maza felicitó a Delfina Gómez Álvarez por los resultados alcanzados, y le deseó éxito en su gobierno, para que le vaya bien al Estado de México y a los mexiquenses.

Finalmente, destacó el trabajo realizado por la candidata de la Coalición Va por el Estado de México Alejandra Del Moral.



Alfredo Del Mazo, gobernador del Estado de México.